

Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 3 de marzo de 2025

### Datos que construyen

En esta edición, destacamos que, al cierre de 2024, el 47% de los empleos que se dejaron de generar en la vivienda correspondieron a obreros de la construcción. Este descenso se atribuye a los menores ritmos de obra, reflejada en una contracción del 6,3% en el área en proceso para edificaciones residenciales en el cuarto trimestre de 2024. La incertidumbre en la política de vivienda y la caída en los inicios de obra pueden complicar las perspectivas laborales del sector para 2025. [Ver más](#)



### Camacol nacional presente en las asambleas regionales

En la semana del 24 al 28 de febrero se realizaron las asambleas de afiliados en los departamentos de Bolívar, Huila, Risaralda, y hubo consenso sobre la necesidad de fortalecer una estrategia de reactivación desde las regiones.

[Ver más](#)

#CamacolInforma

### 'Café con Expertos' Edge versión 3.1

Le invitamos a conocer los cambios en las nuevas guías de usuario de la certificación Edge y cómo puede aplicarlos en sus proyectos. Un espacio donde exploraremos las novedades de la reciente actualización a la versión 3.1. Le esperamos este miércoles 12 de marzo a las 8:00 a. m. para mantenerse a la vanguardia de la construcción sostenible.

[Inscripciones aquí](#)

#CamacolCapacita





## Informe Jurídico

Le invitamos a leer la Resolución 2477 de 2025 que elimina la medida de salvaguardia a importaciones de barras de hierro o acero corrugadas provenientes de los países de la CAN. También, la Resolución 035 del 2025 relacionada con los trámites catastrales en varios municipios de Santander. Además, se destaca el boletín sobre la supervisión de algunos órganos de control en el marco del estado de conmoción interior en Catatumbo. [Ver más](#)

#CamacolInforma

## Camacol en las regiones

Esta semana, la regional Camacol Cúcuta y Nororiente reunirá a líderes y expertos en un foro sectorial en el cual se analizarán, entre otros temas, los desafíos para el sector constructor. Por su parte, Camacol Antioquia realizará 'Expoinmobiliaria 2025', en Medellín, donde se exhibirá la oferta inmobiliaria de la región y novedades en materia de financiación y subsidios. [Ver más](#)



#CamacolCapacita



En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto.  
Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 03/05/2025.  
Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..